

Legislaturziele der Gemeinde Beringen 2025-2028

Der Gemeinderat Beringen hat seine Legislaturziele für die Jahre 2025 bis 2028 verabschiedet. Die Ziele orientieren sich am Leitbild der Gemeinde und setzen klare Schwerpunkte in den Bereichen Leben und Wohnen, Bildung, Wirtschaft, Freizeit, Umwelt sowie Politik und Verwaltung. Sie zeigen auf, welche Entwicklungen der Gemeinderat bis Ende der Legislatur erreichen möchte.

Im Bereich Leben und Wohnen möchte er die Machbarkeitsstudie für ein Gesundheitsnetz Klettgau Nord zügig abschliessen und einer geeigneten Trägerschaft zur Umsetzung übergeben. Das geplante Gesundheitszentrum in Beringen soll künftig ärztliche, pflegerische und therapeutische Leistungen bündeln - im Idealfall ergänzt durch soziale Angebote wie beispielsweise Mütter- und Väterberatung oder eine Kindertagesstätte. Darüber soll die Siedlungsentwicklungsstrategie abgeschlossen und die Anpassung der Bau- und Nutzungsordnung angestossen werden. Auch im Energiebereich stehen wichtige Aufgaben an: Der Gemeinderat setzt sich dafür ein, dass die Abwärme des Rechenzentrums möglichst gut genutzt werden kann.

Im Bereich Bildung und Betreuung setzt die Gemeinde auf frühzeitige Unterstützung und Sicherheit. So sollen Massnahmen zur frühen Förderung von Kindern initiiert werden. Parallel dazu ist die Beruhigung der Verkehrssituation rund um Schulhäuser und Kindergärten ein wichtiges Ziel.

Im Themenfeld Wirtschaft und Arbeit verfolgt die Gemeinde eine aktive Finanz- und Standortpolitik. Neben attraktiven steuerlichen Rahmenbedingungen soll die Schuldenlast reduziert werden. Um dies zu erreichen, möchte der Gemeinderat unbebaute Grundstücke im Industriegebiet erschliessen und der Wirtschaft zuführen.

Die Förderung des gesellschaftlichen Lebens wird unter Kultur, Sport und Freizeit betont: Das Schwimmbad soll saniert werden und im Ortsteil Guntmadingen ein neuer Spielplatz mehr Aufenthaltsqualität bieten. Zudem möchte die Gemeinde Mitwirkungsstrukturen für Jugendliche aufbauen, damit ihre Anliegen Gehör finden.

Im Bereich Politik und Verwaltung geht es vor allem um interne Ziele zur Digitalisierung, mit welchen der Gemeinderat eine moderne und effiziente Verwaltung anstrebt.

Auch der Bereich Umwelt kommt nicht zu kurz: Beringen setzt weiterhin auf alternative Energien und Biodiversität. Unter anderem soll die öffentliche Beleuchtung saniert und der generelle Entwässerungsplan überarbeitet werden.

Mit diesen Zielen stellt sich der Gemeinderat den Herausforderungen der kommenden Jahre – verantwortungsvoll, vorausschauend und mit einem klaren Fokus auf Lebensqualität für alle Generationen.